

## ZTS GmbH

Industriestraße A11  
01612 Glaubitz

**TELEFON/PHONE** +49 35265 510

info@zts.de  
www.zts.de

**GESCHÄFTSFÜHRUNG/  
MANAGEMENT** Frau Ute Kedzierski (Geschäftsführung)

**MITARBEITER/EMPLOYEES** 1-9

**UMSATZ/TURNOVER** keine Angabe

**EXPORT** kein/no Export

**ZERTIFIKATE/CERTIFICATES**



**DIENSTLEISTUNGEN** Aus- und Weiterbildung | Beratung | Schulung/Seminare | Technologietransfer | Unternehmensberatung/Consulting  
**KURZPROFIL** Die ZTS GmbH ist seit 1995 Betreiber des Technologiezentrums des Landkreises Meißen. Gegenstand ist die Verbesserung der sozialen und wirtschaftlichen Struktur durch gezielte Förderung der Wirtschaft, die Verfolgung von Klimaschutzziele, insbesondere über Technologietransfer, Netzwerk- und Weiterbildungsprojekte. Dies beinhaltet Koordinierungsmaßnahmen mit entsprechender Öffentlichkeitsarbeit im und für den Landkreis Meißen sowie die Unterstützung der Ansiedlung technologieorientierter Existenzgründer. Seit 2013 ist ZTS im sächsischen Konsortium des Enterprise Europe Network tätig und unterstützt kleine und mittlere Unternehmen (KMU) als regionaler Ansprechpartner. Der Fokus liegt vor allem auf Service- und Beratungsleistungen zum Thema Internationalisierung sowie zu den Schwerpunkten Nachhaltigkeit, Digitalisierung und Resilienz. ZTS unterstützt außerdem bei der Suche nach internationalen Geschäftskontakten, Technologietransferprojekten, bei der Antragstellung für europäische Projekte sowie bei der Erschließung neuer Märkte.

**SERVICES** Training and advanced education | Consultation | Training/seminars | Technology transfer | Corporate consultation/consulting  
**SHORT PROFILE** The Centre for Technology Structure Development (ZTS) was founded in 1995 as the operating company of the Technology Centre of the district of Meißen. Its mission is to improve the social and economic structure through targeted promotion of the economy, the pursuit of climate protection goals, in particular through technology transfer, networking and further education projects. This includes coordination measures with corresponding public relations work in and for the district of Meißen as well as supporting the establishment of technology-orientated start-ups. Since 2013, ZTS has been part of the Saxon consortium of the Enterprise Europe Network and supports small and medium-sized enterprises (SMEs) as a regional point of contact. The focus is primarily on services and consulting on the topic of internationalisation as well as sustainability, digitalisation, and resilience. ZTS also provides support in the fields of international business contacts, technology transfer projects, applications for European projects and the development of new markets.